
 

 

 
REQUERIMENTO Nº    442  /12 

De Informações 
 
 

“Sobre o valor real do salário de cada agente 
de saúde”. 
 
 

          Considerando-se que, existe reclamação por parte dos agentes de 
saúde, que alegam ter conhecimento de que o estado repassa um valor para o 
pagamento de seus salários, mas os agentes alegam estar recebendo um valor 
menor,  

 
 
Considerando-se que, esperamos que essa Administração possa 

analisar esse caso que está gerando dúvidas nos agentes de saúde, e , 
 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, 

oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações:  
 
 

1– Sabendo–se, que o repasse fundo a fundo é de R$ 4.500,00 Reais, 
para cada equipe, e cada equipe compõem 4 agentes e 1 enfermeira, e recebem 
um salário de R$ 631,00 Reais. Essa diferença, que está causando dúvidas entre 
os agentes de saúde.  
 
                   2 – Há possibilidade de a Administração Municipal, através do setor 
competente, informar o salário individual de cada agente e da enfermeira que faz 
parte da equipe de saúde? 
 
 

3- Se a resposta positiva, qual o prazo? Se negativa, expor os motivos. 
 

 
4- Outras informações que julgar necessárias. 

                                                     
 
 Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de julho de 2012. 

 
 
 

ANÍZIO TAVARES 
-Vereador/Vice-Presidente- 

 
 

 


